

La MSA réaffirme son soutien aux éleveurs et à l'ensemble du monde agricole à l'occasion du Salon International de l'Agriculture

Pour la première fois depuis la création du Salon International de l'Agriculture, aucun bovin n'y sera présenté dans un contexte marqué par la dermatose nodulaire contagieuse bovine (DNCB). Cette absence, symbole fort de la crise traversée, représente un coup dur pour les éleveurs, qui consacrent chaque année un travail considérable à la préparation de leurs animaux pour cet événement majeur.

Dans ce contexte exceptionnel, la MSA rappelle que le Salon doit rester un lieu de dialogue, de transmission et de soutien actif à l'ensemble des filières agricoles.

Acteur de terrain, la MSA est mobilisée depuis le début de la crise DNCB pour accompagner les professionnels touchés, notamment à travers son dispositif Soutien Agri, qui propose une réponse coordonnée sur les volets économiques, sociaux et psychologiques. Ses équipes travaillent aux côtés des éleveurs, des salariés agricoles et de leurs familles pour identifier les situations de fragilité, proposer des solutions concrètes et prévenir les risques de rupture. Cette action, menée avec détermination, incarne la mission de solidarité que porte la MSA au quotidien, à l'attention de l'ensemble des filières de l'agriculture. Elle rend encore plus naturelle et légitime sa présence au Salon.

Elle sera donc pleinement mobilisée durant les neuf jours du Salon pour accompagner, écouter et valoriser les acteurs du monde agricole, en particulier les jeunes, alors que le renouvellement des générations constitue un enjeu déterminant pour l'avenir de l'agriculture.

Ainsi, les délégués de la MSA accueilleront sur leur stand les visiteurs, qu'ils soient adhérents ou non, pour présenter nos actions mais aussi échanger avec les professionnels et répondre à leurs questions.

« Plus que jamais, venir au Salon International de l'Agriculture, c'est soutenir l'agriculture et celles et ceux qui la font vivre », rappelle Jean-François Fruttero, président de la CCMSA.



À propos de la MSA

Avec 32,5 milliards de prestations versées à 5,1 millions de bénéficiaires, la MSA, deuxième régime de protection sociale en France. Elle assure la couverture sociale de l'ensemble de la population agricole - exploitants, salariés (d'exploitations, entreprises, coopératives et organismes professionnels agricoles), employeurs de main-d'œuvre - et des ayants droit. Grâce à son organisation en guichet unique, la MSA accompagne ses ressortissants tout au long de leur vie et leur offre une protection sociale globale en versant toutes les prestations auxquelles ils peuvent prétendre en matière de santé, famille, retraite, accident du travail et maladie professionnelle. Particulièrement engagée sur les territoires, la MSA développe de nombreuses actions complémentaires à ses missions de service public, au plus près des populations rurales. Toute l'année, les 12 978 élus-bénévoles et les 15 000 salariés de la MSA contribuent ainsi par leurs efforts au développement de la solidarité, du dynamisme et de l'attractivité des territoires ruraux.